

Parkscheine · Parking permits

gamescom LAN 2024

Empfänger · Recipient

W.I.S. Event + Service GmbH & Co. KG

Bitte senden Sie das ausgefüllte Bestellformular
an die folgende Emailadresse:

parkticket-kws@wis-sicherheit.de

Kundendaten · Customer information

Name, Vorname · last name, first name

Straße, PLZ, Ort · Street, postal code, city

Land · Country

Telefon · Tel.

E-Mail · e-mail

per E-Mail · by e-mail:

parkticket-kws@wis-sicherheit.de

Letzter Termin Zahlungseingang · Deadline for receipt of payment:
04.03.2024!

Bestellung Parkscheine

Menge	Bezeichnung	Einzelpreis EUR
<input type="text"/>	Parkausweis(e)	
<input type="text"/>	Parkausweis(e) für die gesamte Zeit der Veranstaltung.	45,00

Wichtiger Hinweis!

Der Versand der Parkscheine erfolgt nur gegen Vorkasse & nur per Post!

Bitte überweisen Sie den Gesamtbetrag (brutto)
an die Firma W.I.S. Event + Service GmbH & Co. KG
auf das Konto:

Sparkasse Köln/Bonn,
Kto. 1900245927, BLZ 370 501 98
IBAN: DE 22 370501981900245927
SWIFT-BIC: COLSDE33

Wichtig:

Beim Verwendungszweck bitte angeben:
„gamescom LAN“, sowie Vor- und Nachnamen

Die Kosten der Überweisung und die Bearbeitungsgebühr der Banken
gehen zu Lasten des Bestellers.

Ordering parking permits

Quantity	Description	Price per unit EUR
<input type="text"/>	Parking permits	
<input type="text"/>	pieces for the duration of the event	45,00

Important notice:

Dispatch of parking permits only on advance payment & only per postal mail!

Please transfer the total amount (gross)
to the company W.I.S. Event + Service GmbH & Co. KG
to the following account:

Sparkasse Köln/Bonn,
Kto. 1900245927, BLZ 370 501 98
IBAN: DE 22 370501981900245927
SWIFT-BIC: COLSDE33

Important:

As reason for payment please state:
„gamescom LAN“, as well as “first and last name”

The costs of the transfer and the handling charge of the banks are for the
account of the customer.

Wichtige Hinweise:

- Es gelten die Allgemeinen und besonderen Geschäftsbedingungen der W.I.S. Event + Service GmbH & Co. KG.
- Die genannten Preise sind Bruttopreise. Die genannten Preise verstehen sich pro Dauerparkschein (jeweils gültig für die gesamte Zeit der Veranstaltung).
- Erst nach erfolgtem Zahlungseingang bis spätestens 04.03.2024 werden die Parkscheine inkl. Rechnung an die angegebene Adresse versandt.
- Die Parkplätze werden vor Ort im Rahmen der gegebenen Parkmöglichkeiten zugeteilt. Anspruch auf einen bestimmten Parkplatz besteht nicht.
- Allgemeine Geschäftsbedingungen können bei der W.I.S. Event + Service GmbH & Co. KG angefordert werden, die besonderen Geschäftsbedingungen finden Sie auf der zweiten Seite dieses Formulars.
- Mit Unterzeichnung bzw. Absenden des Bestellformulars werden diese Geschäftsbedingungen anerkannt.

Datum · Date

Rechtsverbindliche Unterschrift · Legally binding signature

Important Information:

- The General and Special Terms and Conditions of W.I.S. Event + Service GmbH & Co. KG are subject to order.
- All prices given are gross prices. Prices stated are per long stay parking ticket (valid for the entire duration of the event)
- The parking tickets including invoice will only be sent out to the specified address once payment has been received by 4 March 2024 at the latest.
- We will allocate parking spaces on site within the limits of the available parking possibilities. However, you do not have a claim to a specific parking space.
- General terms and conditions can be requested from W.I.S. Event + Service GmbH & Co. KG., for special term and Conditions please check page 2 of this order form.
- By signing and returning this order form you accept the terms and conditions.

Besondere Geschäftsbedingungen – Parkscheine –

1. Mit der Annahme des Parkausweises kommt zwischen dem Einsteller des Pkw (Mieter) und dem Servicepartner ein Mietvertrag über einen Parkplatz auf der auf dem Ausweis näher bezeichneten Parkfläche zustande. Ein Anspruch auf einen bestimmten Parkplatz besteht nicht.
2. Der Parkausweis gilt für die gesamte Dauer der Veranstaltung. Das Recht zum Abstellen des Fahrzeuges endet eine halbe Stunde nach der offiziellen Schließung der Messe- und Ausstellungshallen. Das Parken von Lastkraftwagen und Werbefahrzeugen auf Messeparkplätzen ist nicht erlaubt. Kraftfahrzeuge, welche die Sicherheit und Flüssigkeit des Verkehrs beeinträchtigen oder behindern, werden auf Gefahr und Kosten des Fahrzeughalters abgeschleppt.
3. Der Parkausweis ist nicht übertragbar.
4. Der Parkausweis ist mit dem Kfz-Kennzeichen zu versehen und gut sichtbar an der Windschutzscheibe zu befestigen.
5. Der Mieter ist verpflichtet, den Anweisungen der Mitarbeiter der Firma W.I.S. unbedingt Folge zu leisten. Einweisungen erfolgen bei der Ein- und Ausfahrt. Auf Verlangen ist den Mitarbeitern der Firma W.I.S. der Parkausweis vorzuzeigen.
6. Die Bewachung und Verwahrung des eingestellten Fahrzeugs ist nicht Gegenstand des zwischen dem Mieter und Koelnmesse zustande gekommenen Vertrages.
7. Der Mieter ist verpflichtet, von ihm, seinen Beauftragten oder Begleitpersonen verursachte Schäden jeglicher Art den Mitarbeitern von W.I.S. unverzüglich anzuzeigen. Ebenso ist der Mieter verpflichtet, eine Beschädigung oder den Verlust der von ihm eingebrachten Gegenstände vor Verlassen der Parkflächen, ansonsten unverzüglich, unter Vorlage des Parkscheins den Mitarbeitern der Firma W.I.S. anzuzeigen.
8. Eine Haftung des Servicepartners für Schäden, die durch andere Mieter oder dritte Personen verursacht werden, ist ausgeschlossen.

Special Terms and Conditions – Parking permits –

1. By accepting the parking permit, the parker of the passenger car (the customer) and the contracted partner enter into a rental agreement for a parking space in the car park mentioned on the parking permit. The customer has no claim to a specific parking space.
2. The parking permit is valid for the entire duration of the event, including the last day of construction. The right to park a vehicle on the exhibition grounds ends 30 minutes after the official closing time of the trade fair and exhibition halls. Trucks and advertising vehicles may not be parked in the trade fair car parks. Vehicles that obstruct or impede the safety and smooth flow of traffic will be towed away at the risk and expense of the keeper of the vehicle.
3. The parking permit is not transferable.
4. The parking permit must show the vehicle registration number and be attached in a clearly visible position on the windscreen.
5. The customer must follow all instructions given by employees of W.I.S. Instructions are given when driving into and out of the car park. On request, the parking permit must be shown to employees of W.I.S.
6. The contract between the customer and Koelnmesse does not cover measures to ensure the security and protection of the parked vehicle.
7. The customer is obliged to notify the employees of W.I.S. immediately in the case of any damage caused by himself, people commissioned by him, or accompanying parties. Furthermore, the customer must notify the employees of W.I.S. – before leaving the car park (otherwise immediately) and upon presentation of the parking permit – of any damage to or loss of objects brought in by the customer.
8. The contracted partner is not liable for damages caused by other customers or third parties.